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LUTO

Morre o arcebispo 

de Botucatu, dom 
Aloysio Penna

Morreu na manhã de terça-feira 
19, em Minas Gerais, o arcebispo 
emérito da Arquidiocese Sant'Ana 
de Botucatu. Dom Aloysio deixa 
legado nacional pela consolidação e 
fortalecimento da Pastoral da Crian
ça. O corpo de dom Aloysio chegou 
a Botucatu na quarta-feira, às 6h, 
onde foi velado por amigos e fiéis 
de toda região. Dom Aloysio foi bis
po em Bauru entre 1988 e 2000 e 
depois permaneceu até 2009 como 
arcebispo de Botucatu. Ele estava 
internado no Hospital Madre Tere- 
za, em Belo Horizonte, e morreu de 
falência múltipla dos órgãos. Dom 
Maurício Groto de Camargo reza 
missa hoje, às 10h.

ELEIÇÕES 2012

P a rtid o s m arcam  
c o n v e n ç õ e s_______

AGRICULTURA

T ra b a lh a d o re s querem  
reajuste de salário

êiópolis 

Lençóisf aulista

AGUDOS

H o m e m  é preso com

j e v ó !v e L c 2 jjb íe .3 ^ - 5 ^

MACATUBA

P rofe sso ra é ag re d id a 
na sala da diretora

BOREBI

A lc k m in  libera 
ve rb a s para V a c a  Ç )

DEFICIENTE

OAB cria 

comissão de 

acessibilidade
A OAB, subseção de Lençóis 

Paulista, criou a Comissão de Aces
sibilidade para ver se os direitos das 
pessoas com deficiência são respei
tados no município. A proposta é ga
rantir às pessoas o direito de serem 
respeitadas diante da sociedade. A 
primeira reunião de trabalho da 
comissão será realizada ainda esse 
mês e vai definir os primeiros pon
tos de atuação da comissão.

Ministério Público anuncia: 
sacolinhas plásticas voltam
Em reunião na noite de segunda-feira, TAC não foi validado; supermercadistas de Lençóis fazem reunião com Apas

MELHORES 2011

Veridiana Gonzaga leva 
troféu Empreendedor

Aos 24 anos, a arquiteta len- 
çoense radicada em São Paulo, 
Veridiana Gonzaga, foi indicada 
pela direção de O ECO ao prêmio 
de Jovem Empreendedor. Atual
mente ela participa da equipe do 
quadro 'Sonhar Mais um Sonho', 
do programa do Gugu, na Rede 
Record, trabalho que concilia 
com a rotina em um escritório de 
arquitetura na capital paulista. A

MEIO AMBIENTE

Reciclagem leva

Lençóis Paulista 

ao Rio + 20
Ações de reciclagem renderam 

a Lençóis Paulista um convite para 
participar da Rio + 20, no sábado 
14. Projetos organizados na cida
de foram apresentados pelo coor
denador do Centro de Resíduos 
Sólidos e Urbanos da diretoria de 
Meio Ambiente, Fábio José Esgui- 
cero. Das mais de cinco mil cida
des brasileiras, apenas 30 tiveram 
espaço na conferência.

SOBRIEDADE

P asto ral p ro m o ve  
p e d a la d a  d o m in g o  @

festa que vai premiar os Melhores 
do Ano será realizada no dia 18 
de agosto, às 20h, no Clube Es
portivo Marimbondo. A animação 
fica por conta da Banda Santa Es
meralda. Mais de 100 empresas e 
personalidades vão receber o tro
féu. Parte dos premiados foram 
escolhidos por pesquisa de opi
nião e os prêmios especias pela 
direção do Jornal O eCO. O
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Opinião C FRASE
• "Ele via a necessidade de apresentar a mensagem da Igreja nesse mundo 
moderno a todas as pessoas que buscam a paz, a alegria e a felicidade", 

Dom Mauricio Grotto de Camargo, arcebispo de Botucatu sobre dom
Aloysio Penna

PARA PENSAR
• "Não espere por uma 
crise para descobrir o que 
é importante em sua vida", 

Platão

///////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Encerrando o assunto?

N
Ia noite de terça-feira 19, o Ministério 
Público de São Paulo decidiu não vali- 

Idar o TAC (Termo de Ajustamento de 
Conduta) que previa que os consumidores 
não poderiam mais receber sacolas plásticas 
gratuitamente em supermercados de São 
Paulo. Trocando em miúdos, o documento 
perde seu valor legal e os supermercados 
podem (se quiserem) voltar a distribuir as 
sacolas plásticas.

Segundo a Apas (Associação Paulistas 
de Supermercados), que defende o bani

mento das sacolinhas plásticas, desde o 
início de abril deste ano, os supermer
cados paulistas deixaram de distribuir 
1,1 bilhão de sacolas plásticas descar

táveis. Em maio do ano passado, a 
entidade assinou acordo com o go
verno do Estado de São Paulo para 
reduzir a distribuição de sacolas deri
vadas de petróleo. Em fevereiro des

te ano, o TAC foi estabelecido com o 
Ministério Público e o Procon-SP para 

formalizar a redução do hábito de 
consumo de sacolas descartáveis.

A decisão do MP chega em meio a uma 
discussão na Câmara local, pela volta ou não 
da distribuição das sacolas convencionais ou 
da obrigatoriedade dos comerciantes de for
necer uma sacola biodegradável.

Essa novidade encerra o assunto?
É pouco provável. Quando uma pedra cai 

sobre águas turbulentas, elas continuam tur
bulentas. Se a decisão do MP cai como pe
dra sobre a discussão na Câmara de Lençóis 
Paulista, a tendência é que o foco das dis
cussões se volte para a possibilidade dos su- 
permercadistas serem obrigados a substituir 
as sacolas derivadas de petróleo por mate
rial biodegradável, independente do custo 
que isso agregaria à atividade comercial.

Outro debate que é quase certo é o mé
rito da questão. Essa possível obrigatorieda
de pode -  constitucionalmente falando -  ser 
imposta através de uma lei municipal? A 
resposta virá com o tempo, depois é claro, 
de muitos discursos inflamados de ambos 
os lados (afinal, 2012 é um ano eleitoral e o 
voto é a principal mercadoria) e do tramitar 
de vários calhamaços de papel.
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No centro da vontade de Deus
O
D

u

M arcos A parecido de Toledo
é advogado, empresário e teólogo

O certo é, para conseguirmos as bênçãos 
que desejamos de Deus, precisamos 
viver no centro de sua vontade. Além 

de estar no centro da vontade de Deus, o 
próximo passo é esperar o Seu tempo. Há 
pessoas que desejam bênçãos pra ontem, 
estando fora de Sua presença e, ainda mais, 
não aguardam o tempo por Ele determinado. 
É possível que nasça a seguinte pergunta em 
sua cabeça: E aquelas pessoas que fazem 
tudo que um cristão não faria, mas são milio
nárias, tudo que fazem acaba dando certo? 
Para responder a essa pergunta é preciso 
conhecer um pouco das leis espirituais.

Em primeiro lugar, precisamos saber 
que ter dinheiro não significa prosperidade 
espiritual. É claro que, conseguir a ambas 
é o ideal que todos desejam. Entretanto, 
quem se enriquece de maneira contrária 
às leis cristãs, certamente estará fadado à 
derrota na área espiritual, já que as obras 
da carne não se misturam com o fruto do 
espírito, uma tende a excluir a outra. Por
tanto, o ideal é prosperar na área financei
ra, sem esbarrar nas leis de Cristo.

Em segundo lugar, quem somente pros
pera na área financeira, distanciando-se 
das leis espirituais, por certo cairá no vazio 
existencial. Será aquela pessoa que vive se 
lastimando a todos, com a mesma cantile-

na: "Não sei o que é, mas sempre falta al
guma coisa dentro de mim". Alguns vivem a 
perambular de igreja em igreja. Outros, em 
centros espíritas e terreiros de umbanda. Ou
tros ainda, em psicanalistas, psicólogos e ou
tras "psiques". O certo é que não vivem bem 
e estão sempre necessitando de algo mais. É 
bom saber que, experiências com Deus nos 
aproximam Dele, permitem-nos conhecê-Lo 
melhor, e consequentemente experimentar 
bênçãos e vitórias. E nos dias de hoje está 
faltando comunhão com Deus, e isto, acaba 
por faltar conhecimento sobre Ele fruto de 
experiências reais e transformadoras.

E sabe porquê não há vida com o Senhor? 
Porque as pessoas estão preocupadas ape
nas com as conquistas materiais; só pensam 
no aqui e no agora. Não querem buscar ao 
Senhor e Sua vontade. Desejam apenas que 
Ele diga amém àquilo que elas querem. Está 
havendo uma inversão de valores, porque 
se esqueceram de quem é o Senhor, a quem 
devem submeter-se. É claro que, vivendo 
fora da vontade de Deus, estarão totalmente 
perdidas, batendo cabeça de cá pra lá, até se 
darem conta de que estão sem rumo. Isso até 
que elas reconheçam o erro, peçam perdão e 
tenham sua comunhão restaurada, para que 
sejam conduzidas de vitória em vitória tanto 
na área material, quanto na área espiritual. 
Só assim o vazio que ocupa o seu interior 
desaparecerá, pois, Deus que tem sempre o 
tamanho exato desse vazio, o preencherá.
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Por pouco
Fernando Darcie
é publicitário. 
ferdarcie@gmail.com

Ontem quase presenciei uma tragédia. 
Mas antes de contá-la, vou contextu- 
alizar o assunto com dois aspectos da 

chamada brasilidade.
O primeiro é nossa mania de ignorar 

regras e limites. No País, diversas leis não 
pegam (lei seca e da fila do banco), ignora
mos avisos (não pise na grama, respeite o 
pedestre) e pouco nos importamos com o 
bem-estar coletivo (barulho na madrugada, 
areia e tijolos em calçadas). Precisamos que 
barreiras físicas ou autoritárias nos impeçam 
de transgredir limites: muros com cerca elé
trica até no cemitério, policia que cala o som 
tarde da noite, etc..É a mãe que repreende o 
filho arteiro. Contudo, nossa distinção entre 
certo e errado tem meio termo: o jeitinho, 
que não é nem favor nem corrupção, mas é 
tolerado. Nossas leis e burocracia absurdas, 
criadas para coibir o jeitinho, são paradoxal-

mente burladas pelo mesmo. Somos, assim, 
vítimas e meliantes deste sistema.

E o segundo aspecto, derivado do pri
meiro, é esperarmos o pior acontecer (tra
gédias, acidentes ou azar) para tomarmos 
providências óbvias e simples que pode- 
riam evitar mortos, feridos e ferrados. Acre
ditamos que nada vá acontecer, improvisa
mos, remendamos (ó o jeitinho!) e adiamos 
a solução definitiva.

Ontem quase presenciei o atropelamento 
de um estudante na esquina da R. Piedade 
com a Pe. Salústio. Um motorista parou na 
faixa de pedestres da Piedade e aguardou os 
pedestres. Mas uma moto não parou, por mi
límetros não atropelou um menino que atra
vessava, e quase bateu em um carro que su
bia a Avenida. E isso é frequente ali. Por isso, 
como para muitos a faixa de pedestre é um 
mero desenho no chão (1  ̂característica), su
giro a instalação de uma barreira (semáforo) 
naquela esquina. Não esperemos este jornal 
noticiar uma tragédia para erguermos outro 
monumento a um mártir (2  ̂característica).

/////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Errata
Diferentemente do divulgado nas edições de sábado 16 e terça-feira 19 do Jornal O 

ECO, o curso de bombeiro civil em Macatuba não será realizado no Cemp/Senai (Centro 
Municipal Profissionalizante) da cidade. O local, segundo Evandro Luiz Manfio, secretário 
de Desenvolvimento, ainda não foi definido.
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V o ta ç ã o  de p lan o  de c arre ira é a d ia d o
Como era de se esperar, o Plano de Carreira dos servidores públicos municipais 

de Macatuba não foi votado na última sessão de Câmara de Macatuba realizada na 
segunda-feira 18. O projeto de lei que se arrasta há alguns meses, deveria se votado 
semana passada, mas o imbróglio envolvendo membros da Sinsermac (Sindicato 
dos Servidores Públicos de Macatuba), o Poder Executivo e o Legislativo fez com que 
o prefeito Coolidge Hercos Junior (PSDB) retirasse o projeto da pauta. Os membros 
do sindicato reivindicam algumas alterações no plano de carreira. Porém, até o mo
mento, o poder Executivo estava irredutível em relação a mudanças no projeto. Com 
o prefeito Coolidge retirando o projeto da pauta, surge uma pequena esperança dos 
membros do sindicato para que suas reivindicações sejam atendidas.

Contra-gosto
Antonio Carlos Pedroso e Jo

aquim Santana dos Santos não 
gostaram da polêmica que causou 
a retirada do projeto da pauta.

Espontânea pressão
Aliás, a sessão de segunda-feira 

contou com a presença de diversos 
membros do sindicato. Eles levaram 
cartazes com os dizeres "votem no 
não", se referindo ao plano de carrei
ra que para eles, da maneira como foi 
montado, não ajuda em nada a classe. 
Dessa, os vereadores se safaram. Ufa!

Vergonha
Os mais incomodados com a presen

ça dos sindicalistas na sessão de segun
da-feira 18 eram os vereadores Antonio 
Carlos Pedroso (PSDB) e Joaquim Santa
na dos Santos (PV). Em alguns momen
tos, eles aparentavam certo desconforto 
com as manifestações. Pedroso, que 
nas últimas sessões vinha utilizando a 
palavra livre para defender os ataques 
de José Gino Pereira Neto (PSC), o Zezo, 
dessa vez, preferiu ouvir calado.

Anotado
Na solenidade de inauguração do 

poço tubular (poço artesiano) pro
fundo instalado no Jardim Príncipe 
que aconteceu na Câmara de Lençóis 
Paulista, segunda-feira 18, outras au
toridades estavam presentes como 
os vereadores Claudemir Rocha Mio 
(PR), o Tupã, e Manoel dos Santos 
(PSDB), o Manezinho.

Poço
Aliás, foi numa reunião entre os 

dois vereadores citados e o ex-prefei
to José Antonio Marise com o gover
nador Geraldo A lck m in ,n o a  e roporto 
de Botucatu, que começaram as arti
culações para trazer os recursos para 
a instalação do poço.

Presente
Também estavam presentes os 

diretores da Saúde, Márcio Santa
rém, de Desenvolvimento, Geração 
de Emprego e Renda, Altair Aparecido 
Toniolo, o Rocinha, e de Recursos Hu
manos, Marcos Norebele. Quem sen
tiu a falta de seu nome na edição de 
terça-feira, está ai!

Tudo pronto
Acontece neste domingo, 24, em 

Agudos a convenção dos partidos 
aliados à base do prefeito Everton Oc- 
taviani. PMDB, PP, PR, PDT e PSD irão 
se reunir na Câmara Municipal, às 9h, 
para oficializar as candidaturas. Al
guns partidos como PTN, PPS e PSDB 
já realizaram suas convenções e anun
ciaram apoio ao atual prefeito. Everton 
foi escolhido pelos militantes do parti
do como candidato a reeleição.

Mistério
Na oposição, o PT agrega mais 

dois partidos (PSC e PSB), que fa
rão parte da coligação. A convenção 
acontece na terça-feira (26) às 20h30 
na Câmara Municipal. O empresário 
Celso Galdino (PT) é o pré-candidato 
do partido, o nome do vice ainda é 
guardado a sete chaves.

Apoios
O ex-vice-prefeito Jaime Caputti 

(PSC) anunciou nesta semana apoio 
ao partido, ele também já havia 
mostrado interesse em disputar a 
f^refeitura nas eleições de outubro, 
outro nome não descartado é o do 
vereador petista Edersom Roberto 
Mainini, o Kucão.
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Cidades ADIADA
As chuvas no início dessa semana comprometeram o 
cronograma para a conclusão das obras da Praça Welthes Repike 
e da Ponte Francisco Oliva Filho (Vila Repke). A cerimônia prevista 
para o próximo domingo, 24, foi transferida e será realizada no 
dia 1 °  de julho, às ioh, no início da Rua Manoel Amâncio.

FOTO: DIVULGAÇÃO

FRASE
"Em Votorantin, médico dormiu 
está na rua no dia seguinte. Isso 
vai acabar em Agudos", Auro 
Octavini, vereador, relator da CEI do 
Pronto-Socorro de Agudos

Agudos
Um homem foi preso em flagrante 

por porte ilegal de arma de fogo em 
um bar no Jardim Europa, no domingo 
17, às 3h50. Após denúncia anônima, a 
Polícia Militar esteve no local e avistou 
J.W.A, 26 anos, em atitude suspeita. 
No mesmo instante, J. tentou fugir ao 
pular em uma residência ao lado, mas 
foi detido logo em seguida. No telhado 
da casa, a PM encontrou um revólver 
calibre 38 com cinco projéteis e a nu
meração raspada que o jovem tentou 
esconder na fuga. Ele foi preso em fla
grante e encaminhado ao CDP (Centro 
de Detenção Provisória) de Bauru.

Lençóis Paulista
Após denúncia de que duas pes

soas estavam em atitude suspeita, a 
Polícia Militar abordou A.S.S, 31 anos, 
na terça-feira 19, às 5h48. Ao avistar a 
viatura, um deles que estava em uma 
moto prata sem placa conseguiu fugir. 
A., que vestia uma blusa escura, capa
cete e uma camiseta vermelha que co
bria o rosto como um capuz, também 
tentou fugir ao pular muros de uma 
residência, mas foi detido. Com ele, 
nada de ilícito foi encontrado. Apenas 
um par de luvas, boné o capacete e a 
camiseta vermelha foram recolhidos. 
A. foi conduzido à delegacia e liberado 
logo em seguida.

Lençóis Paulista
Pelas quartas de finais da Copa Big 

Boys de futebol, no sábado 16, a equi
pe sub-11 da UME empatou com o Nafa 
de Bauru por 0 a 0. Como no primeiro 
jogo as equipes haviam empatado por 
1 a 1, o jogo foi para os pênaltis e a 
equipe do Nafa levou a melhor. Já pelo 
sub-13, a UME venceu o jogo por 1 a 0 
o Novos Talentos de Bauru.

QUASE PRONTO - A  obra do sarjetão que está sendo feito no cruzamento da ave
nida 9 de Julho com a rua Major Espiridião de Oliveira Lima Machado, próximo ao 
Fórum, está quase pronta. Com a chuva dos últimos dias o trabalho teve que ser sus
penso e deve retornar após o período de chuva. Enquanto isso a rua está interditada.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.
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Contran aprova substituir 
multas por advertência

Infrações de trânsito leves e médias poderão ser puni
das com advertência ao invés de multa. A alteração na lei 
foi regulamentada pelo Conselho Nacional de Trânsito (Con- 
tran) em uma resolução publicada recentemente. A norma 
vale a partir do ano que vem e deve colocar em prática o 
que já estava previsto pelo Código de Trânsito Brasileiro 
(CTB) desde 1998.

A advertência por escrito vai substituir a multa em casos 
como excesso de velocidade de até 2 0 %  e estacionamento 
em lugar proibido. Para isso, o motorista não poderá ser reinci
dente, ou seja, não pode ter cometido a mesma 
infração de trânsito nos últimos 12 meses.

Pela resolução, a pessoa vai receber a 
notificação de infração de trânsito em casa 
e aí deve pedir que a multa seja revertida 
em advertência. Se tiver 0 direito, além de 
deixar de pagar pela penalidade, também 
não vai receber pontos na Carteira Na
cional de Habilitação (CNH).

Brasileiros já pagaram 700 bilhões de reais em 
impostos, desde o começo do ano. A marca foi 
atingida pelo Impostômetro, da Associação Co
mercial de São Paulo, na última terça, oito dias 
mais cedo que em 2011.

É dinheiro suficiente para comprar 23 milhões 
de carros populares, ou construir cerca de 600 
mil quilômetros de estradas. Até o fim do ano, 
a previsão é que sejam arrecadados, ainda, 
mais 914 bilhões de reais.

Os chamados produtos e serviços de teleco
municação estão cada vez mais presentes na 
vida dos brasileiros. Dados da Telebrasil, com 
base nos primeiros meses do ano, indicam alta 
de 1 7 %  na comparação com 2011.
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Lumia 900 e PureView, dois 
smartphones da geração 
mais atual oferecida pela 
Nokia, chegam ao mercado 
nacional em um mês.

Microsoft lança 
tablet Surface

- 2 ^

' 1

Em um evento cercado de mistérios, a 
Microsoft anunciou nesta segunda-feira 
(18) o Surface, uma linha de PCs-tablet 
com Windows 8 e hardware assinado 
pela própria companhia. Ainda sem pre
ço e data de lançamento, os dois modelos 
apresentados possuem tela sensível ao 
toque de 10,6 polegadas, tecnologia con
tra arranhões Gorilla Glass e apenas 9,3 
milímetros de espessura.

Os aparelhos foram apresentados por 
Steve Ballmer, CEO da Microsoft, que ex
plicou antes do lançamento como a em
presa investiu em hardware nesses anos. 
Em exemplo, Ballmer citou 0 mouse, na 
época do Windows 1. Sob 0 nome "Surfa
ce", a linha é composta por dois dispositi

vos: um com Windows 8 Pro, alimentado 
pelo processador Core Í5 "para uma 
completa experiência do Windows"; 

g -  e outro com Windows RT, uma ver- 
^  são do sistema para processadores 

ARM (usados em tablets e smartpho
nes). m dos grandes diferenciais da li

nha Surface é 0 fato de eles terem 0 seu 
próprio suporte integrado ao chassi, 0 que 
chamaram de Kickstand. Mas vários ou
tros acessórios e demonstrações encan
taram os olhos dos presentes. O primeiro, 
o Microsoft Surface Touch Cover, é uma 
espécie de SmartCover, e assim como o 
iPad, ela é conectada magneticamente 
ao Surface. O Touch Cover tem apenas 3 
milímetros de espessura e serve, ao mes
mo tempo, como teclado e capa proteto
ra, trazendo um teclado QWERT completo 
e funcional com, inclusive, um touchpad 
com suporte a múltiplos toques.

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
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SAMU

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

NASCER E PÔR-DO-SOL: | |6 h 5 4  f^17h40

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade .. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi...........3267-^

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Cotidiano SAUDADES
Dom Aloysio Leal Penna foi bispo em Bauru entre 
1988 e 2000 e depois permaneceu até 2009 
como arcebispo de Botucatu. Ele foi coordenador 
da Pastoral da Criança por muitos anos e criador 
do Programa Paróquia Missionária (Propami).

RELIGIÃO

Dom Aloysio deixa legado de 
luta por Pastoral da Criança

Arcebispo emérito de Botucatu, dom Aloysio José Leal Penna morreu na terça-feira, em Minas

Vitor Godinho

Como jesuíta, era admira
do por sua humildade e 
desapego aos bens mate
riais. Como bispo, era conhe
cido por sua visão além de seu 

tempo e por ter sempre pressa 
em tudo que fazia. O persona
gem em questão é dom Aloysio 
Leal Penna, arcebispo emérito 
da Arquidiocese Sant'Ana de 
Botucatu, que morreu na ma
nhã de terça-feira, às 6h45, em 
Minas Gerais. Além de suas 
características pessoais, dom 
Aloysio deixa legado nacional 
pela consolidação e fortaleci
mento da Pastoral da Criança.

O corpo de dom Aloysio 
chegou a Botucatu na quarta
-feira, às 6h, onde foi velado 
por amigos e fiéis de toda re
gião que conviveram com ele 
durante sua passagem pelas ci
dades de Bauru e Botucatu.

Dom Aloysio foi bispo em 
Bauru entre 1988 e 2000 e de
pois permaneceu até 2009 como 
arcebispo de Botucatu. Segundo 
comunicado oficial da Igreja, 
Dom Aloysio estava internado 
no Hospital Madre Tereza, em 
Belo Horizonte, e morreu de fa
lência múltipla dos órgãos.

Hoje, às 10h, Dom Maurício 
Groto de Camargo, arcebispo 
que assumiu o lugar de dom 
Aloysio após ele ter completado 
o limite de 75 anos, preside uma 
missa solene com a presença de 
autoridades na Catedral Metro
politana de Botucatu.

Após a missa, o corpo de

TRISTEZA - Dom Maurício falou sobre a morte do arcebispo 
emérito de Botucatu, dom Aloysio, que faleceu na terça-feira

VELORIO - Dom Aloysio José Leal Penna foi velado na Catedral 
Metropolitana de Botucatu. A  cada duas horas missas eram realizadas 
para lembrar e homenagear o arcebispo emérito da Arquidiocese Santana.

dom Aloysio será levado para o 
Rio de Janeiro, onde será vela
do na Igreja Santo Inácio do Co
légio dos Jesuítas, em Botafogo. 
O sepultamento será na sexta
-feira, às 16h, no Cemitério São 
João Batista, de Botafogo, no 
Rio, junto a seus confrades.

Dom Maurício destacou 
o legado deixado pelo religio
so. "De fato, dom Aloysio teve 
uma atuação extensa em âmbi
to nacional. Como membro da 
CNBB (Conferência Nacional 
dos Bispos do Brasil) ele exer
ceu por muitos anos o cargo de 
coordenador nacional da Pasto
ral Familiar, da Pastoral da Edu
cação e da Pastoral da Criança. 
Portanto, o legado de dom Aloy- 
sio não se restringe as comuni
dades onde ele foi bispo, mas é 
muito maior", declarou.

Segundo o arcebispo, em Bo- 
tucatu dom Aloysio foi respon
sável pela criação do Programa 
Paróquia Missionária (Propami). 
"Ele via a necessidade de apre
sentar a mensagem da Igreja nesse 
mundo moderno a todas as pesso
as que buscam a paz, a alegria e a 
felicidade", completou Camargo.

Do ponto de vista pessoal, 
dom Maurício também destacou 
o carisma e humildade de dom 
Aloysio. "Ele era um homem de 
grande coração, misericordioso, 
com uma cabeça aberta para 
as novidades do mundo e uma 
alma magnânima. Dom Aloysio 
tinha grande sensibilidade para 
com os presbíteros, sobretudo 
aqueles mais necessitados e um 
grande amor a Igreja", finalizou.

Q  I Dom Aloysio deixa saudades?
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"Ele foi um homem 
muito dedicado a 
instalação de Pastoral 
da Criança em todos 
os lugares em que 
passou, não só no 
Brasil. Ele viajou 
toda América Latina 
para conscientizar 
as pessoas sobre a 
importância deste 
trabalho"

Maria Inês 
Guerreiro Trabali, 

ex-coordenadora da 
Pastoral da Criança

"Dom Aloysio era 
um homem de muita 
humildade, muita 
disponibilidade para 
atender a todas as 
pessoas, fosse noite, 
fosse dia. Era uma 
pessoa muito inquieta, 
elétrica mesmo, que 
não suportava ficar 
parado"

Vicente Paulo 
Gerônimo, amigo de 

dom Aloysio

"Dom Aloysio vai 
realmente deixar 
saudades. Ele 
participou efetivamente 
de minha formação, 
me ordenou em 2008 
e deixa um grande 
testemunho de vida, 
não só como grande 
religioso que foi como 
também como ser 
humano"

Rogério Zenatelli, 
padre lençoense que 
está na paróquia em 

Aparecida

PREVENÇÃO

Pastoral da Sobriedade realiza caminhada e pedalada
Eventos fazem parte da Semana Nacional de Combate às Drogas; psiquiatra faz palestra

A ngelo  Neto TUDO PEDE e q u ilíb r io

Com o tema "Uma presen
ça que liberta", a Semana 
Nacional de Combate às 
Drogas, que acontece entre os 
dias 18 e 26 de junho, será co

memorada em Lençóis Paulista 
com alguns eventos realizados 
pela Pastoral da Sobriedade.

Dois deles acontecem nes
se domingo 24, dia em que se 
comemora também dez anos 
de fundação da pastoral. A 5® 
Pedalada Pela Vida começa às 
8h30 com saída da Paróquia São 
Pedro e São Paulo e percorrerá 
as cinco paróquias da cidade. A 
3® Caminhada Vida Sim, Drogas

"A expectativa é que 
um bom número de 
pessoas compareça 
aos eventos"
Eloy Aparecido 
Alberconi, 
coordenador da 
pastoral

Não tem a saída programada às 
8h em frente o Santuário Nossa 
Senhora da Piedade, passando 
pela paróquia Cristo Ressusci
tado e Parque do Povo. Os dois 
eventos terminam simultanea
mente em frente ao Santuário 
Nossa Senhora da Piedade.

Para se inscrever, basta doar 
dois litros de leite longa vida 
que serão revertidos à Casa de 
Recuperação Rainha da Paz, de 
Cerqueira Cesar. Os 80 primei
ros inscritos de cada evento ga
nharão uma camiseta, lanches e 
frutas. As inscrições podem ser 
feitas na secretaria do Tonicão, 
escritório paroquial do Santuário 
Nossa Senhora da Piedade, no

escritório paroquial da paróquia 
São Pedro e São Paulo ou nos lo
cais de saída no dia do evento.

Já na quinta-feira 28, acon
tece uma palestra às 19h30 no 
salão paroquial Nossa Senhora 
da Piedade ministrada pela psi
quiatra Rebeca Jesumary Gon
çalves Gryschek. A entrada é 
franca. Segundo o coordenador 
da pastoral, Eloy Aparecido Al- 
berconi, a palestra servirá para 
esclarecer dúvidas da popula
ção relacionadas às drogas ou 
outros vícios. "Nosso objetivo é 
mostrar para o povo de Lençóis 
Paulista que nós estamos fazen
do algo em prol das famílias", 
completou Alberconi.

http://www.uniontecnologia.com.br


Economia MERCADO
Hoje, a partir das 19b, o Centro do Empreendedor oferece a palestra Pesquisa de 
Mercado. O palestrante é o administrador de empresas e jornalista José Carmo 
Vieira de Oliveira. Além de facilitador do Sebrae, ele participou como consultor 
de marketing do programa Você é o Dono, quadro do Fantástico (Rede Globo) 
que ficou no ar durante cinco semanas e foi apresentado por Max Gehringer.

LIBERADO

MP libera sacolas plásticas em supermercados
Anúncio da decisão foi feita na tarde de ontem; pela manhã, supermercadistas de Lençóis decidiram não distribuir sacolas

Da Redação

O Ministério Público de 
São Paulo decidiu não 
validar o TAC (Termo de 

Ajustamento de Conduta) que 
previa que os consumidores não 
poderiam mais receber sacolas 
plásticas gratuitamente em su
permercados de São Paulo. Ao 
não ser aceito, o documento 
perde o valor, informou o MP. 
Na prática, isso significa que os 
supermercados podem voltar a 
distribuir sacolas plásticas. A 
decisão ocorreu na noite de ter
ça-feira, mas foi divulgada na 
tarde de ontem, após reunião 
realizada por supermercadistas 
de Lençóis Paulista na sede da

Acilpa na manhã de ontem.
A votação do Conselho Su

perior do Ministério Público 
foi unânime --participaram 11 
integrantes do conselho, in
cluindo o corregedor do órgão 
e o procurador-geral de Justiça. 
O pedido para não homologar 
o TAC foi feito pela Plastivida 
(Instituto Sócio Ambiental dos 
Plásticos) e pelo Idecon (Insti
tuto de Defesa do Consumidor) 
de Guarulhos. O MP informou 
ainda que não cabe recurso na 
decisão do conselho de não 
aceitar o TAC.

Em um trecho a decisão 
cita: "Cabe à Apas (Associação 
Paulista de Supermercados) e 
demais supermercados forne

cedores encontrar uma forma 
de, em vindo retirar as sacolas 
plásticas descartáveis do merca
do de consumo, o que sem dú
vida seria salutar sobre o ponto 
de vista ambiental, encontrar 
um meio em que o consumidor 
não fique em situação de des
vantagem, quer diante da situ
ação que antes desfrutava, quer 
diante de seu fornecedor".

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, Tânia Orsi, dos Super
mercados Santa Catarina, disse 
que os supermercadistas locais 
decidiram em reunião, na ma
nhã de ontem na sede da Acilpa, 
manter a decisão de não distri
buir sacolas plásticas. Explicou 
que a decisão foi tomada em

respeito ao consumidor. Contou 
que os supermercadistas ava
liam que 95% dos seus clientes 
aprovam o fim da sacola plástica 
e opinou que voltar distribuir as 
sacolinhas será um retrocesso. 
Tânia Orsi disse que como a de
cisão sobre o TAC foi divulgada 
após a reunião, os supermerca- 
distas locais devem aguardar 
posicionamento da Apas (Asso
ciação Paulista dos Supermer
cados) sobre a distribuição das 
sacolas pelos supermercados. 
Ontem à tarde, a Apas realizou 
reunião com supermercadistas 
em Bauru para debater a polê
mica sobre as sacolinhas. Até o 
fechamento desta edição a reu
nião não havia terminado. MERCADOS - Sacolinhas serão distribuiídas de novo
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O Ministério Público acatou a volta das sacolas plásticas ao supermercados, qual a sua opinião?

"Eu sou contra, essa 
medida foi tomada 
e deve continuar, 
é a favor do meio 
ambiente. Nós 
precisamos^ ajudar 
para que não de 
agrave esse problema 
no meio ambiente."

Agenor Alves de 
Souza Júnior

"Acredito que deveria 
acabar mesmo com 
as sacolinhas, se 
é algo bom para 
o meio ambiente 
deveria acabar 
mesmo. Estávamos 
até acostumando 
com a idéia, eu criei 
o hábito de trazer a 
minha sacola para o 
mercado. Acho que 
não deveria retornar."

Carmem Valério

"Eu acredito que 
se for para o bem 
do planeta essa 
campanha deveria 
continuar, isso já 
deveria ter acontecido 
faz tempo. É uma 
questão de costume, 
eu já estou trazendo 
a minha sacola para o 
mercado."

Cidinha Bolonha

"Eu sou à favor, 
as sacolas devem 
retornar, nem sempre 
a gente lembra de 
trazer a sacolinha, 
como eu, por 
exemplo."

Márcia Aparecida 
Paschoalinotto

EMPREGO

Trabalhadores realizam paralisação 
e reivindicam reajuste salarial
Aproximadamente 40 trabalhadores de uma empresa agrícola de Lençóis cruzaram os braços

Vítor Godínho

Um grupo de aproximada
mente 40 trabalhadores 
de uma empresa agrícola 

de Lençóis Paulista realizou uma 
paralisação temporária entre às 
23h de segunda-feira e às 16h de 
terça-feira desta semana. Os tra
balhadores cruzaram os braços 
pedindo um reajuste salarial.

Uma reunião realizada na 
tarde de terça-feira entre uma 
comissão formada por seis tra
balhadores, pelo presidente da 
Sincovelpa (Sindicato dos Con
dutores de Veículos de Lençóis 
Paulista), José Pintor, membros 
da empresa e da Ascana (Asso
ciação dos Plantadores de Cana 
do Médio Tietê), suspendeu 
temporariamente a paralisação. 

"A empresa e a Ascana se

SINCOVELPA - José Pintor negocia dissídio de trabalhadores

comprometeram a apresentar 
uma proposta na sexta-feira 
e por isso os trabalhadores 
resolveram suspender tempo
rariamente a paralisação. Mas 
se a proposta não estiver de

acordo com o reivindicado, a 
paralisação pode continuar", 
explicou Pintor.

A paralisação foi iniciada 
apenas pelos funcionários das 
áreas de carregamento e trans-

porte da cana-de-açúcar da em
presa agrícola. Segundo Pintor, 
o operador de colhedeira que 
hoje ganha aproximadamente 
R$ 2,3 mil quer um reajuste 
entre R$ 2,5 mil e R$ 2,7 mil. 
Os motoristas reivindicam um 
reajuste dos atuais R$ 1.850 
para R$ 2.300.

Em nota, a Ascana infor
mou apenas que já iniciou as 
negociações para o reajuste sa
larial de toda categoria para a 
safra 2012. Uma proposta patro
nal já foi apresentada ao presi
dente do sindicato na tarde de 
segunda-feira, horas antes do 
início da paralisação.

Pintor afirmou que esta é 
uma paralisação isolada e que 
não está relacionada com as 
negociais do dissídio coletivo 
da categoria.

POLÍCIA

Professora é agredida por aluna em Macatuba
Uma cobrança da professora motivou a agressão que ocorreu dentro da sala da diretora

A ngelo  Neto

Após discussão, uma aluna 
estudante do terceiro ano 
da escola Fernando Vale- 

zi agrediu com tapas e socos 
uma professora dentro da sala 
da diretora. O fato aconteceu 
na quinta-feira 14 de junho. Os 
nomes da professora e da aluna 
não foram divulgados. O dele-

gado Marcelo Bertoli Gimenes 
não comentou o caso a pedido 
da diretoria da escola que tenta 
manter sigilo sobre a briga.

Segundo a diretoria da esco
la, o que motivou a atitude da 
aluna foi um pedido da garota 
para sair da sala por estar pas
sando mal. No mesmo instante, 
a professora aceitou, mas avi
sou que se porventura a aluna

tivesse a intenção de ir embora, 
teria que comunicar a direção 
ou a coordenação. A estudante 
já teria saído da escola algumas 
vezes sem autorização.

Irritada, a aluna se dirigiu 
à direção para reclamar. Em 
seguida, a professora foi cha
mada e esclareceu o ocorrido. 
Enquanto conversava com a 
diretora, a aluna abriu a porta

e começou a agressão tanto ver
bal quanto física. A professora 
registrou Boletim de Ocorrên
cia (BO) na delegacia e passou 
por exame de corpo de delito. 
A diretoria da escola reuniu o 
Conselho de Escola para tomar 
as providências necessárias, 
mas até o fechamento dessa 
edição nenhuma atitude havia 
sido tomada.



Administração REFORÇADA
Na manhã de ontem, soldados do Exército brasileiro reforçaram a segurança em frente 
ao Hotel Royal Tulip, em São Conrado, na Zona Oeste do Rio, onde o presidente do 
Irã, Mahmoud Ahmadinejad, estava hospedado. Ele chegou à cidade na terça-feira 19 
e ontem participou do encontro de chefes de estado para a Rio+20, Conferência das 
Nações Unidas sobre o desenvolvimento sustentável.

MEIO AMBIENTE

Lençóis apresenta projetos na Rio+20
Ações de reciclagem, premiadas em 2006 pela O N U  voltam a ser destaque e rendem convite para lençoenses participarem da conferência

Carlos A lberto Duarte 
e Cristiano Guirado

Lençóis Paulista foi parte 
da programação da Rio +. 
As ações de reciclagem 
promovidas no município - 
premiadas pela ONU (Organi

zações das Nações Unidas) em 
2006 -  voltaram à pauta e foram 
premiadas em 2012 pelo Minis
tério do Meio Ambiente, além 
de render aos lençoenses um 
convite para participar da im
portante convenção ambiental.

Na tarde de sábado 14, o 
coordenador do Centro de Resí
duos Sólidos e Urbanos da dire
toria de Meio Ambiente, Fábio 
José Esguicero, foi até o Rio 
de Janeiro apresentar os pro
jetos desenvolvidos na cidade. 
Das mais de cinco mil cidades 
brasileiras, apenas 30 tiveram 
espaço na conferência. Em en
trevista ao ECO 90.1, o diretor 
de Meio Ambiente da Prefeitu
ra de Lençóis, Benedito Mar
tins, explica que a participação 
lençoense no evento fez parte 
das intenções do Ministério de 
Meio Ambiente de catalogar 
projetos de sustentabilidade 
em várias frentes: reciclagem, 
moradia, loteamento e ações de 
viabilidade de melhoramento 
de vida para pessoas de baixa 
renda.

"Essas 30 cidades participa
ram de grupos de estudo deba

FRASE

tendo situações de sustentabi- 
lidade das cidades, entre elas 
o trânsito, que é problema em 
todas as cidades em desenvol
vimento, saneamento básico e 
falta de moradia, principalmen
te para pessoas de baixa renda”, 
afirmou Martins. "Esses grupos 
deveriam estabelecer critérios 
para que o Ministério do Meio 
Ambiente pudesse ter estudos

em cada tema para poder desen
volver essas situações em cida
des de todo o Brasil”, explicou.

Segundo Martins, o grande 
exemplo que Lençóis deixou 
para a Rio + 20 foram as ações 
de reciclagem, desenvolvidas 
pelo poder público, comer
ciantes e empresários em par
ceria com a Adefilp (Associa
ção dos Deficientes Físicos de

Lençóis Paulista) e Cooprelp 
(Cooperativa de Reciclagem de 
Lençóis Paulista).

"Essas ações colocam Len
çóis como uma das cidades 
brasileiras que mais consegue 
separar reciclagem a partir do 
lixo. São 140 toneladas por mês 
pela cooperativa, mais 90 pela 
Adefilp”, diz. "Esses projetos 
tem como visão positiva a inclu

são social dos deficientes físicos 
e das pessoas que seriam cata- 
dores de lixo nas ruas. Como, 
no nosso caso, a cooperativa é 
composta apenas por mulhe
res, são 54 trabalhando, atende 
a outro critério da ONU e do 
Ministério de Meio Ambiente 
que é a igualdade e as mesmas 
condições de trabalhos para ho
mens e mulheres”, considera.

t

"Essas ações 
colocam Lençóis 
como uma das 
cidades brasileiras 
que mais consegue 
separar reciclagem a 
partir do lixo." 
Benedito Martins, 
diretor de Meio 
Ambiente

ADEFILP - O projeto de 
coleta de lixo reciclável tem 
parceria com a Adefilp (foto) 
e a Cooprelp

Dito Martins destaca que 
muitos membros da Cooprelp 
conseguiram acesso à moradia 
através do trabalho desenvolvi
do, conseguindo a casa própria 
através da comprovação de 
renda da cooperativa. Tam
bém, segundo ele, uma série 
de pessoas consegue pagar alu
guel com recursos da venda de 
material reciclável.

DEFICIENTE

OAB cria comissão de acessibilidade
Subsecção criou 
comissão para 
garantir os direitos 
dos deficientes

A ngelo  Neto__________

A OAB (Ordem dos Advo
gados do Brasil), subse
ção de Lençóis Paulista, 

criou no mês de junho a Co
missão de Acessibilidade com o 
objetivo verificar se os direitos 
das pessoas com deficiência são 
respeitados no município.

Segundo o presidente da co
missão, Cesar Augusto Margari- 
do Zaratin, a proposta é garan
tir às pessoas o direito de serem 
respeitadas diante da socieda
de. "A comissão é uma ponte 
entre a pessoa com deficiência 
e o poder público em qualquer 
instância”. Todas as reclama
ções, sugestões e queixas serão 
encaminhadas ao poder compe
tente para que as mesmas sejam 
atendidas. Se isso não ocorrer, 
Zaratin afirma que a comissão 
poderá acionar judicialmente o 
poder público para que a rei
vindicação seja conquistada.

O presidente da comissão se 
diz surpreso com a acessibilida
de dos portadores de deficiência 
em Lençóis Paulista. Para ele, o 
poder Executivo e os estabeleci
mentos comerciais da cidade es
tão cumprindo com seus deve
res em garantir a acessibilidade 
aos deficientes. "De qualquer

LIDER -Advogado Cesar Zaratin, presidente da comissão de Acessibilidade da OAB de Lençóis Paulista

MEMBROS DA COMISSÃO 
DE ACESSIBILIDADE

Cesar Augusto Margarido Zaratin 

-  Presidente

Manoel Pontes -  Membro 

Fernando Rocha -  Membro 

Aparecido Roberto Françozo -  

Membro

André Martins Zaratin - Membro

forma, deve existir em algum 
ponto da cidade onde a pessoa 
esteja se sentindo com dificul
dade. Se isso acontecer, a comis-

são irá receber essa informação 
e retransmiti-la”, reforça.

A primeira reunião de traba
lho da comissão será realizada 
ainda esse mês. Zaratin expli
ca que a reunião irá definir os 
primeiros pontos de atuação da 
comissão. "A pessoa que sentir 
necessidade de fazer alguma re
clamação ou sugestão relaciona
das à acessibilidade da pessoa 
com deficiência pode compare
cer ao meu escritório pessoal ou 
na sede da OAB”, finaliza.

SERVIÇO
OAB Lençóis Paulista: Rua 

Pedro Natálio Lorenzetti, 591.

FRASEI "A comissão foi 
criada para deixar 
a comunidade certa 
de que a OAB está 
sempre atenta às 
necessidades da 
população"
Cesar Augusto 
Zaratin, presidente 
Comissão de 
Acessibilidade de 
Lençóis Paulista

Grupos debatem 
outros projetos 
lençoenses

Ainda durante entrevis
ta ao ECO 90.1 Notícias, o 
diretor de Meio Ambiente, 
Benedito Martins, ressaltou 
que outros projetos desen
volvidos em Lençóis Pau
lista foram debatidos na Rio 
+ 20: o plano de combate a 
enchentes, desenvolvido re
centemente, o plantio de 33 
mil mudas ao longo do rio 
da Prata e o Jardim Ibaté, 
que tem casas com aquece
dores solares, acessibilida
de e calçadas ecológicas.

"São projetos que não 
foram premiados, mas que 
colocam Lençóis como 
uma cidade onde existe 
um trabalho de sustenta- 
bilidade ambiental”, afir
mou. "É óbvio que existe 
na cidade uma série de de
ficiências, como existem 
em todos os municípios, 
mas aqui tem uma prati- 
cidade na sustentabilidade 
urbana que nos levou a ser 
convidado para participar 
da Rio + 20”, finaliza.

E X A T A

Abertura de empresas ^ 

Contabilidade ^ 

Consultoria ^
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Madeira “in natura”, toras p/serraria, 
cruzetas, dormentes, postes, pontaletes, 
lenha, cortadas na medida e carregadas

Tr. Sr, Bruno (11) 3845-5599
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Cotidiano NOITE ESPECIAL
A cerim ônia de prem iação dos Melhores do Ano é 
uma festa tradicional em Lençóis Paulista. Neste 
ano, a noite de gala está marcada para o dia 18 de 
agosto, às 20h, no Clube Esportivo Marimbondo, com 
anim ação da Banda Santa Esmeralda

MELHORES 2011

Veridiana Gonzaga leva prêmio na 
categoria Jovem Empreendedor
Arquiteta faz carreira em São Paulo e integra equipe do quadro 'Sonhar Mais um Sonho', do Gugu

Cristiano Guirado

Felizardos são aqueles que 
encontram na formação pro
fissional a realização do so
nho de criança. Esse é o caso da 
arquiteta lençoense -  radicada 

em São Paulo -  Veridiana Gon
zaga. "Desde cedo eu gostava de 
ver plantas de lançamento imo
biliário nos jornais. Nem sabia, 
no começo, o que um arquiteto 
fazia, mas sabia que queria fazer 
arquitetura porque sabia que 
eram arquitetos que desenhavam 
essas plantas. Nunca pensei em 
fazer outra faculdade, sempre foi 
meu sonho seguir essa profissão 
mesmo", afirmou em entrevista 
ao O ECO no ano passado.

Pelo tiro certeiro e por ou
tras conquistas -  entre elas, fa
zer parte da equipe do quadro 
'Sonhar Mais um Sonho', do 
programa do Gugu, na Rede 
Record -  Veridiana foi indicada 
pela direção do jornal O ECO ao 
troféu Melhores 2011 na catego

ria Jovem Empreendedor. Traba
lho que ela concilia com a rotina 
em um escritório de arquitetura 
na capital paulista. "Realizamos 
obras importantes nos últimos 
tempos, como a exposição Casa 
Cor, que é a segunda maior ex
posição de arquitetura do mun
do, a maior da América Latina, 
fizemos um espaço de uma li
vraria, que foi muito divulgado 
e foi um trabalho muito impor
tante pra gente", diz.

Veridiana milita no movi
mento de valorização da arquite
tura e chama a atenção dos ges
tores públicos -  principalmente 
das cidades menores ou mais 
novas -  que tem a possibilida
de de pensar em planejamento 
urbano. "A gente vê muitas cida
des sem planejamento. O arqui
teto não faz só o projeto de uma 
casa, ele também projeta cida
des, como urbanista. Além de 
morar bem, as pessoas querem 
viver bem, em cidades estru
turadas para isso", explica. "O

papel do arquiteto não deve se 
restringir ao interior ou a cons
trução de uma casa ou prédio. 
Ele tem que estar envolvido com 
o planejamento das cidades, res
peitar as funções dessa cidade. 
Acredito que ainda tem muito o 
quê melhorar nessa questão da 
valorização", completa.

No programa da TV, chegou 
indicada por uma colega de tra
balho para, eventualmente, subs
tituir um profissional. Acabou 
ficando em definitivo. "Ajudei 
em uma casa e no meio da se
gunda, uma das outras arquitetas 
acabou sendo demitida e preci
sava de uma substituição ime
diata. Eu já conhecia o sistema 
de trabalho deles, que não é tão 
simples. Eles gostaram do meu 
trabalho e eu continuei", conta. 
"Me sinto muito realizada, é um 
trabalho gratificante. É muito bo
nito trabalhar com a realização 
do sonho das outras pessoas, isso 
realiza meus sonhos pessoais e 
profissionais também", continua.

ENTRE OS 
MELHORES -

A  arquiteta Veridiana 
Gonzaga leva o prêmio 
Jovem Empreendedor 

no Melhores 2011

MACATUBA BOREBI

Diretor do Procon é eleito Governador Alckmin
presidente de conselho libera verbas para Vaca
Conselho dos Usuários da Telefônica tem como objetivo discutir 
problemas relacionados à empresa de telefonia na região

Prefeito diz que é um homem privilegiado, recursos 
vão de caminhão pipa a internet gratuita

A ngelo  Neto

O  diretor do Balcão de 
Empregos da Prefeitu
ra e diretor do Procon 

de Macatuba, Silvio Roberto 
de Oliveira Pinto, foi eleito 
presidente do Conselho dos 
Usuários da Telefônica para a 
região dos códigos de área 14 e 
18. A eleição ocorreu na última 
sexta-feira 15.

O Conselho dos Usuários 
da Telefônica é criado para 
analisar, avaliar e orientar so
bre os problemas relacionados 
à empresa de telefonia em toda 
a região abrangida pelos códi
gos de área 14 e 18. O conse
lho possui representantes das 
entidades de defesa dos consu
midores, dos usuários e da pró
pria telefônica. "A pessoa que 
tiver alguma reclamação pode 
entrar em contato com a Telefô
nica pelo telefone 10315. Caso 
não consiga alguma resposta, 
pode me procurar ou procurar 
o Procon. Se a reivindicação 
não for atendida, o problema 
é encaminhado a Anatel (Agên

PRESIDENTE - Silvio Roberto de Oliveira Pinto é o novo 
presidente do Procon da região dos códigos 14 e 18

cia Nacional de Telecomunica
ções) e o conselho discute as 
dificuldades que o consumidor 
encontrou", destaca Oliveira.

Em Macatuba, o presidente 
do conselho diz que várias rei
vindicações já foram atendidas. 
"Mudamos o sistema de ore

lhões na cidade de Macatuba. 
Colocamos telefones especiais 
na Apae para surdos e mu
dos", lembra. As reuniões do 
conselho acontecem em Bauru 
a cada dois meses. A próxima 
reunião está marcada para o 
dia 10 de agosto.

Carlos Alberto Duarte

O  prefeito de Borebi, Anto- 
nio Carlos Vaca (PSDB), 
disse esta semana ao ECO 

90.1 Notícias que é um homem 
privilegiado no relacionamento 
com o governo do Estado. Em 
recente audiência com o gover
nador Geraldo Alckmin (PSDB) 
afirmou que foi atendido em 
todas suas reivindicações de 
verbas.

No encontro, segundo Vaca, 
Alckmin autorizou liberação 
de verbas para conclusão do 
anfiteatro de Borebi, internet 
gratuita, aquisição de um cami
nhão pipa e recursos para cons
trução de um novo destacamen
to da Polícia Militar.

Os convênios estão sendo 
assinados em separado e hoje a 
previsão é que Vaca assine no 
Palácio dos Bandeirantes verba 
de R$ 100 mil para comprar um 
caminhão para o setor de obras.

Mas não são os únicos re
cursos. Além desses seis con
vênios, o Estado já autorizou 
R$ 1 milhão para construção

VERBAS - Vaca assina convênio que 
garantiu um caminhão pipa para a prefeitura

de uma creche e R$ 300 mil 
para o Terminal Rodoviário 
do município. O prefeito disse 
que com recursos do Estado já 
adquiriu um aparelho de ul- 
trassom, uma das necessidades 
de Borebi, recebeu uma ambu
lância e uma Van.

"A nossa expectativa é que 
todos os convênios sejam assina
dos até o final deste mês", disse 
o prefeito, ao destacar a atenção 
de Geraldo Alckmin com Bore- 
bi. Outro projeto nos planos de 
Vaca é instalar câmeras de mo
nitoramento na cidade.



Sociedade FELIZ
Walquiria e 
Yinicius, na 
Água Doce

ANTENADA
FOTO: ARQUIVO PESSOAL

A médica endocrinologista 
Ivanise Cortez Figueiredo 
participou da 72  ̂ Sessão 
Científica do ADA (American 
Diabetes Association) realizada 
na cidade de Filadélfia, Estados 
Unidos, no período de 8 a 12 de 
junho. Especialista na área em 
que atua, a profissional sabe 
que atualização é sempre muito 
importante."
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FOTO: JORNAL O ECO
• Bicicletaria do Pelé
Conserto e manutenção de 
bicicletas é a especialidade da casa 
há 12 anos. A Bicicletaria do Pelé 
também vende bicicletas novas 
e acessórios, sempre da melhor 
qualidade. Na foto, Rogério, Osmar 
e Pelé. A Bicicletaria do Pelé fica 
na rua dos Sabiás, 315, Jardim 
Nova Lençóis, em Lençóis Paulista. 
Telefone (14) 3263-4255.

FOTOS: JORNAL O ECO

O  Tamires e Roberto, 
na pizzaria Hábil,
©  Teca e Tata, na 
Pizzaria Hábil,,
©  Marcelo e Érica, 
na pizzaria Hábil ,
O  Rodolfo e Elizandra, na 
Choperia Quinta Santa 
Cécilia,
©  Rodrigo e Leticia, na 
Choperia Quinta Santa 
Cécilia,
O  Rosana e Yenancio, na 
Choperia Quinta Santa 
Cécilia.

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

• Thales Gabriel 
8 meses

• Yalentina 5 
meses

S A N T^LA R A
^  Mateiiais Elétricos
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